

Presseinformation



**Freier Verband
Deutscher
Zahnärzte e.V.**

Bezirksgruppe Oberbayern
Dr. Sebastian Leidmann (Vorsitzender)
Dr. Florian Müller (stv. Vorsitzender)
Dr. Michael Schmiz (stv. Vorsitzender)

„Mitmachen und gestalten statt meckern“

**Generationswechsel in der Bezirksgruppe Oberbayern:
Dr. Sebastian Leidmann neuer Vorsitzender**

Kaflerstr. 4
81241 München
Tel. 089 / 723 42 90
Fax 089 / 723 19 07
info@fvdz-bayern.de
www.fvdz-bayern.de

06.03.2024

Die Bezirksgruppe Oberbayern im Freien Verband Deutscher Zahnärzte (FVDZ) hat einen Generationswechsel vollzogen. Die Versammlung wählte mit Dr. Sebastian Leidmann aus Eichstätt und Dr. Florian Müller aus Murnau zwei junge Zahnärzte, die sowohl im Praxisalltag stehen als auch standespolitische Erfahrung gesammelt haben. Dr. Michael Schmiz, der die Bezirksgruppe viele Jahre geführt hatte, unterstützt die Spitze der Bezirksgruppe künftig als weiterer Stellvertreter.

Der 42-jährige Leidmann ist standespolitisch kein unbeschriebenes Blatt. Er engagiert sich seit über zehn Jahren in der Bezirksgruppe Oberbayern im FVDZ und ist seit vielen Jahren freier Obmann in seinem Bezirk Eichstätt. „Mitmachen und gestalten statt meckern“ ist sein Credo. Seit 2011 ist Leidmann in eigener Praxis niedergelassen und setzt sich für eine freie Interessenvertretung und für unternehmerische Freiheit für den Berufsstand der Zahnärztinnen und Zahnärzte ein. Dazu gehört aus seiner Sicht eine große Geschlossenheit der kleinen Gruppe der Zahnärzte. „Wir werden nur Gehör finden, wenn wir mit einer Stimme sprechen und auch unterschiedliche Meinungen unter einem Dach bündeln“, sagt Dr. Leidmann.

Als große Gefahr betrachtet der neue Bezirksgruppenvorsitzende das „Erodieren“ der Wirtschaftlichkeit in den Zahnarztpraxen. Sein Hauptaugenmerk gilt der angemessenen Honorierung der zahnärztlichen Leistungen, dem Fachkräftemangel und der Praxisnachfolge. Dr. Leidmann ist aktiv im FVDZ Bayern und ehrenamtlich tätig im Prüfungsausschuss ZMF an der Berufsschule Ingolstadt, ist ehrenamtlicher Richter am Sozialgericht und arbeitet ehrenamtlich in der Widerspruchsstelle 5 der KZVB.

Ihm zur Seite steht mit Dr. Florian Müller ein nicht minder standespolitisch motivierter Kollege, der seit zehn Jahren in eigener Praxis in Murnau tätig ist. Im vergangenen Jahr absolvierte er den Studiengang der AS-Akademie für freiberufliche Selbstverwaltung und Praxismanagement. Er ist seit 2019 Arbeitskreisvorsitzender der LAGZ im Landkreis Garmisch-Partenkirchen, seit 2020 Gutachter für ZE und PAR, Mitglied der Widerspruchsstelle 3 für Telematik und im Prothetik-Ausschuss der KZVB. Er fürchtet, dass sich das Praxissterben in den nächsten Jahren durch den Demografiewandel und den Fachkräftemangel noch verstärken wird. Kleine Praxen könnten nur durch die Entbürokratisierung am Leben erhalten werden. „Unsere größte Gefahr sehe ich darin, dass immer weniger junge Zahnärztinnen und Zahnärzte den Sprung in die Selbstständigkeit wagen“, sagt er.

Unterstützt werden Leidmann und Müller in den nächsten Jahren von Dr. Michael Schmiz, der die Bezirksgruppe lange Jahre geführt hat und jahrzehntelange Erfahrung als Freiverbandler mitbringt. Als weitere Vorstandsmitglieder gewählt wurden: Dr. Andrea Albert, Dr. Martin Schubert, Dr. Marion Teichmann, Dr. Heinz Tichy und Sven Molitor.

Für Rückfragen: Anita Wuttke, media-dent, München, Tel. 089/720 69 022, oder via E-Mail an wuttke@media-dent.com Diese Pressemitteilung finden Sie auf der Internetseite www.fvdz-bayern.de. Besuchen Sie den FVDZ Bayern auf Facebook und Instagram.

Sollten Sie Porträtfotos veröffentlichen wollen, bitte Rückmeldung an wuttke@media-dent.com

Diese Pressemitteilung finden Sie auf der Internetseite www.fvdz-bayern.de. Besuchen Sie den FVDZ Bayern auf Facebook <https://www.facebook.com/fvdzbayern/> und Instagram @fvdz_bayern